



1月 新年例会 (第211回例会)

1月18日(水)
大雪地ビール館

1月新年例会は例会場を大雪地ビール館に移して、会員70名中45名参加で開催。石崎輝明会員 (R3.7入会) の自己紹介と中田雅昭会長挨拶に続き、菅野龍雄会員から2月例会の案内、平間哲治親睦交流委員長からハッピーBOX紹介があり、山内和夫顧問の乾杯で開宴。新年と皆の健康を祝い、地ビールと美味しい食事を堪能して、馬場康博顧問結びの挨拶まで、大変楽しい親睦のひと時を過ごすことができました。





Happy Box 1月例会

(敬称を略させていただきました)

- 山内 和夫 今年も宜しくお願いします。
- 馬場 康博 プロビアンの皆様。明けましておめでとうございます。
- 中田 雅昭 明けましておめでとうございます。若いつもりしてましたが、今年還暦になっちゃいます。今年こそはよい年でありますように!!
- 高橋千鶴子 皆様今年も健康と仕事と沢山のラッキーに恵まれますように!!
- 小松哲次郎 今年もよろしくお祝い致します。
- 井合 典郎 新年お目出度うございます。皆様とっても遠慮深いので、私が2度目の次年度副会長(翌年度会長予定)をお引き受ける事になってしまいました。宜しく。
- 鈴木 紘一 検温係をおおせつかったのを記念して。
- 穴口 昭三 明けましておめでとうございます。
元日、初詣に行きコロナ禍が早く過ぎ去るように祈り、8日の
どんど焼きにも祈ってきました。
- 菅野 龍雄 2月12日の旭川雪の降る街を音楽祭、よろしくお祝い致します。
いつもの通りすばらしい歌声を聞くことができます。
- 久木佐知子 今日は一久大福堂の紅白餅を使っていただきありがとうございました。
今年もよろしくお祝い致します。
- 佐々木浩一 皆さんお久しぶりです。今年もよろしくお祝いします。
- 安住 太伸 今年は勝負の年！旭川を、北海道元気創造のど真ん中に！頑張ります！
- 山田 雅紘 今年から少しずつ活動出来るかな？と思っています。
よろしくお祝いします。



発表者
親睦交流委員会
平間 哲治 委員長